

Au clair de la lune (Video)

« L'Afrique n'est pas pauvre, elle est appauvrie », explique l'ex-ministre de la culture du Mali, Aminata Traoré. Les pays riches du nord tirent profit de cet appauvrissement tout en érigeant de plus en plus de remparts contre les migrations venant du sud et de l'est. S'appuyant sur les exemples des Etats du Mali, du Burkina Faso et de la Cote d'Ivoire, la réalisatrice de films documentaires berlinoise, Leona Goldstein met en évidence les raisons politiques et...

AFRIQUE: Agriculture et migrations

Le pillage du Kongo par les groupes multinationals, le FMI et autres

Le texte qui suit est la transcription d'une interview de Victor Nzuzi, de la République démocratique du Congo, réalisée par Dieter Behr lors du Forum Social Maghrébin, Bouznika, 27 janvier 2008. Victor Nzuzi est agriculteur est membre de la Via Campesina et en plus du reseau «manifeste euro- africain» qui s'occupe de la migration.

J'aimerais montrer l'importance du lien entre l'agriculture et les migrations dans le cas de la République Démocratique du Congo, je veux dire que c'est notamment la destruction de l'agriculture qui provoque des déplacements de populations.